



**Publié le 4 oct 2017 – Le Télégramme**

### P'tites Fourmis. 240 acheteurs pour la bourse d'automne

La bourse d'automne, organisée samedi par l'association a dégagé la recette escomptée. 182 déposants pour 3.226 articles : 1.300 ont trouvé preneur auprès des 240 acheteurs. Karine Remondeau, la présidente, a précisé : « Les visiteurs ont trouvé leur bonheur. Les chiffres se maintiennent par rapport à la bourse d'automne 2016 ». Le prochain rendez-vous vous est donné le samedi 11 novembre pour la bourse aux jouets et affaires de ski enfants-adultes. Contact : tél. 07.83.36.50.58 ou courriel : [lesptitesfourmis@gmail.com](mailto:lesptitesfourmis@gmail.com).

---



**Publié le 3 oct 2017 – Ouest France**

### 1 300 articles vendus à la bourse des P'tites Fourmis

Porte-bébé, vêtements de grossesse, jeux d'éveil...sur les 3 226 articles déposés ce week-end à la bourse des p'tites fourmis, 1 300 ont trouvé preneur. L'association donne rendez-vous les 10 et 11 novembre, pour la bourse aux jouets et vêtements de ski.



**Publié le 14 nov 2017 – Ouest France**

Record battu pour la bourse des P'tites fourmis

Sur les 2 400 articles déposés, 1 200 ont trouvé preneurs.

La bourse jouets et ski tout âge, dimanche, salle de la Landière, a été un succès. « **Les résultats sont excellents**, dévoile Karine Leray, présidente des P'tites fourmis, l'association organisatrice. **Meilleurs qu'en 2008, notre année record !**

Sur les 2 400 articles déposés, la moitié a trouvé preneurs. Parmi les objets plébiscités : les livres, les jeux éducatifs ou créatifs, les puzzles et les jeux de constructions. Les enfants s'appêtant à partir en classe de neige ont aussi pu acquérir des vêtements de ski.

Les recettes de la bourse, soit 450 €, seront reversées au Téléthon *via* l'association Teizithon. Prochain rendez-vous le week-end du 30 et 31 mars, pour la bourse maman-bébé 0-14 ans été.



**Publié le 17 nov 2017 – Le Télégramme**

La bourse aux jouets et vêtements de ski, organisée samedi 11 novembre, a marché fort.

La bourse aux jouets et vêtements d'hiver et de ski a fait fort. « C'est un excellent week-end pour notre association avec un pourcentage record d'articles écoulés 52,50 %. Nous n'avions pas eu ce résultat depuis 2008 : sur 2.420 articles déposés, 1.271 ont trouvé preneur ; acheteurs et déposants sont ravis, a indiqué Karine Rémondeau, la présidente. Livres, jeux éducatifs et créatifs, puzzles et jeux de construction ou d'imagination ont fait le bonheur de nombreuses familles, tout comme les vêtements de ski recherchés pour les classes de neige des enfants cet hiver. Comme chaque année, la totalité de la recette de cette bourse, soit 450 €, est reversée à l'association Teizithon au profit de l'AFM-Téléthon. Prochain rendez-vous les 30-31 mars et le 1er avril pour la bourse maman bébé 0-14 ans.

*Tél. 07.83.36.50.58 ; courriel : [lesptitesfourmis@gmail.com](mailto:lesptitesfourmis@gmail.com) ; site Internet : [lesptitesfourmis.wixsite.com/theix](http://lesptitesfourmis.wixsite.com/theix)*

P'tites Fourmis. Rendez-vous les 9-10 novembre pour la bourse aux jouets



**Publié le 15 octobre 2018 - Le Télégramme**

193 vendeurs ont déposé, vendredi, 3 410 articles (vêtements hiver 0-14 ans et matériel de puériculture) toute la journée : les bénévoles des P'tites Fourmis (photo) n'ont guère chômé pour la bourse de samedi 13 octobre. 31 % des articles ont trouvé preneur. « Nous vendons toujours autant mais il y a plus de dépôts, donc une petite baisse côté acheteurs, mais ça se maintient tout de même : les clients ont encore pu trouver leur bonheur », a indiqué Karine Rémondeau, la présidente. « Nous nous retrouvons les 9 et 10 novembre prochains pour la bourse aux jouets et articles de ski enfants-adultes »



**Publié le 14 novembre 2018 - Le Télégramme**

Samedi, la bourse aux jouets et articles de ski organisée par l'association les P'tites fourmis s'est très bien déroulée. "On a eu plus de dépôts cette année" (123 déposants pour 2.600 articles), les acheteurs sont venus en nombre (45 % d'articles vendus). Les chiffres se maintiennent. «Le rayon vêtements de ski plaît toujours autant, tout comme les livres, Legos et Playmobil», a indiqué la présidente, Karine Rémondeau. Comme à l'habitude, les bénéfices de cette bourse, soit 450 €, seront remis à Teizithon, l'association qui coordonne sur la commune les actions au profit du Téléthon.

Le prochain rendez-vous, c'est la bourse printemps- été les 29-30 mars 2019.